

## Fiesta de Halloween en el Taller Ocupacional

Halloween, la fiesta que principalmente se celebra en Estados Unidos, está calando en nuestro país y cada año son más, los que vestidos con toda clase de disfraces "espantosos", celebran la noche de difuntos.

El pasado viernes nos desplazamos al Taller Ocupacional donde también se celebraba esta fiesta.

Un malvado Dracula, así como las despiadadas brujas trataban de dar caza a todo el que se moviera por el centro, para gozo y disfrute de los participantes.

Os dejo unas fotos de lo acontecido .

FOTOS